



3 Pièces

87 m²

Réf. V6539CA

3 995 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence prestigieuse de la Croisette, ce magnifique appartement offre une vue imprenable sur la mer et la Baie de Cannes. Récemment rénové, il est doté de prestations luxueuses et d'une décoration très élégante avec un mobilier sobre et chic. D'une surface habitable d'environ 85 m², il se compose comme suit :- entrée,- salon, salle à manger,- cuisine semi-ouverte,- chambre s'ouvrant sur la terrasse sud offrant une vue mer,- salle de douche spacieuse avec toilettes,- seconde chambre s'ouvrant sur la terrasse arrière,- une salle de douche,- toilettes invités. Une place de parking ...

Set in a prestigious residence on the Croisette, this magnificent flat boasts breathtaking views over the sea and the Bay of Cannes. Recently refurbished, it has luxurious appointments and an elegant decoration with sober, chic furniture. With approximately 85 sqm of living space, it is composed as follows :- entrance hall,- lounge, dining room- semi-open-plan kitchen,- bedroom opening onto the south-facing terrace with sea views,- spacious shower room with toilet,- second bedroom opening onto the rear terrace,- shower room,- guest toilet. A parking space completes this top-of-the-range property.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

